

Camagüey- La Casa Natal del eminente científico, descubridor del agente transmisor de la



fiebre amarilla, constituyó la sede de la entrega del Reconocimiento Ambiental Territorial por el Día Mundial del Medio Ambiente a cinco entidades agramontinas.

Las condiciones generadas por la pandemia del virus SARS Cov 2 y la crisis sanitaria creada a nivel internacional han conllevado a que se preste una mayor atención a las amenazas que sufren los ecosistemas y la vida silvestre, así como las acciones que se deben desarrollar para evitar la propagación de enfermedades de las cuales los animales pueden ser portadores.



Cuando hablamos de esos daños ambientales nos referimos entre otros, a la fragmentación del hábitat, el comercio ilegal de recursos naturales, la contaminación, las especies invasoras y cada vez más, el cambio climático, así lo exponen expertos del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

La situación mundial existente en estos momentos impide que se d



desarrollen actividades y eventos como la tradicional Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente en Camagüey, sin embargo, se han seguido algunas de las líneas acostumbradas para la celebración de tan importante fecha como el 5 de junio. Este año la Organización de Naciones Unidas (ONU) declaró como tema "Biodiversidad y



Cambio Climático en tiempos de crisis sanitaria".

Como parte de la jornada, iniciada el 22 de mayo, Día Internacional de la Diversidad Biológica, también se celebró el Día Mundial de la Protección de la Capa de Ozono, recordando que se conmemora el 35 aniversario del Convenio de Viena donde se tomó la decisión de proteger a la humanidad y al medio ambiente. En relación con la capa de ozono, en este 2020 se celebró el 25 aniversario de fundada la Oficina Técnica de Ozono de Cuba, perteneciente al Centro de Gestión de la Información y Desarrollo de la Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada del



Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

A partir de la necesidad que tenemos de proteger el medio ambiente para asegurar la sobrevivencia humana, de lo que nos alertó el Líder Histórico de la Revolución Cubana en 1992, se evidencia que múltiples entidades del territorio muestran su interés por incorporarse al Sistema Nacional de Reconocimiento Ambiental, lo que refuerza su responsabilidad de asegurar la conservación y protección del ambiente natural en el que se desenvuelven.



En este sentido, hoy existen cinco entidades en la provincia que responden a esta exigencia: la Empresa de Proyectos e Ingeniería UEB ENPA Camagüey, perteneciente al Ministerio de la Agricultura; la Base de Depósito Camagüey de Cupet; los Prácticos del Puerto de Nuevitas; la Finca "El Alacrán" y el Restaurant Campana de Toledo- Parador de los Tres Reyes.

Presidieron esta ceremonia y entregaron los reconocimientos, autoridades del Partido Comunista de Cuba (PCC), el Gobierno, la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y el Delegado Territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), Liosha Arias Artiles, junto a los Subdelegados del CITMA y los Directores de los centros de este

Entrega de Reconocimiento Ambiental Territorial por el Día Mundial del Medio Ambiente

Última actualización: Viernes, 09 Octubre 2020 00:01

Visto: 1438



organismo.
